

KNOW YOUR TUMOR®

PANCREATIC
CANCER
ACTION
NETWORK

Preguntas comunes y respuestas

Cada tumor pancreático es diferente. Los pacientes que reciben tratamiento basado en las características biológicas del tumor tienen mejores resultados. El Pancreatic Cancer Action Network recomienda que los pacientes obtengan un análisis de biomarcadores de su tumor para determinar cuales son las opciones de tratamiento mas adecuadas.

¿Qué es un análisis de biomarcadores?

Un análisis de biomarcadores es una prueba científica que proporciona información sobre el compuesto biológico de un tumor, incluyendo información sobre mutaciones genéticas. Es importante considerar esta información porque puede servir como una guía al seleccionar un tratamiento adecuado. Mientras que un paciente responde bien a un tratamiento, otro paciente puede no responder bien cuando recibe el mismo tratamiento. Al conocer las mutaciones únicas que existen en el tumor, estos detalles proporcionarían información útil que usted y el equipo médico pueden usar para seleccionar su tratamiento—incluyendo los estudios clínicos—que probablemente funcionen mejor para usted y que no se hayan considerado de otra manera.

¿Cuánto tiempo tengo que esperar para recibir los resultados del análisis?

Ya que Tempus reciba la muestra tumoral, por favor permita 14 días para que los resultados con información sobre las opciones de tratamientos personalizados sean enviados a su médico. Si no está recibiendo tratamiento actualmente, debería empezar un tratamiento escogido por usted y su médico mientras esperan el informe. Cuando reciba el informe, usted y su médico lo pueden revisar y les servirá como una guía para determinar su próximo tratamiento. Si esta recibiendo tratamiento actualmente, debe continuar el tratamiento, pero también debe empezar el proceso con Know Your Tumor lo mas pronto posible para que el informe esté listo para usted si necesita cambiar de tratamiento en el futuro.

¿Quién es Tempus?

Tempus es un laboratorio certificado por la división de Enmiendas de mejora del laboratorio clínico (CLIA, por sus siglas en ingles). El Pancreatic Cancer Action Network se asocia con Tempus para ayudar a pacientes con cáncer de páncreas a obtener una prueba de biomarcadores de su tumor. Su equipo medico trabajara con Tempus para enviar una muestra tumoral para realizar una prueba de biomarcadores.

¿Cuánto tengo que pagar para participar en Know Your Tumor?

Comuníquese con Patient Services para recibir más información

Llame gratuitamente al 877-2-PANCAN o envíe un correo electrónico a patientservices@pancan.org | Lunes – viernes, 7 a.m. – 5 p.m., Hora del pacifico

El Pancreatic Cancer Action Network cubrirá los gastos de la prueba de biomarcadores llevada a cabo en el laboratorio de Tempus. Tempus le proporcionará el informe a su médico con información sobre opciones de tratamiento.

Procedimientos médicos, incluyendo las biopsias, se facturarán al seguro médico del paciente. El paciente es responsable por el copago o deducible asociado con el procedimiento necesario para obtener la muestra tumoral.

Si experimenta problemas con su seguro médico, nuestro Know Your Tumor CareLine (en asociación con la Fundación defensora del paciente) podría ayudar.

¿Qué pasa si mi seguro no cubre un tratamiento que aparece en el informe?

Nuestra Know Your Tumor CareLine (en asociación con la Fundación defensora del paciente) le puede ayudar a navegar los desafíos que experimente con su seguro. Ellos le pueden ayudar a obtener cobertura sobre tratamientos que aparecen en el informe Know Your Tumor.

¿Qué tendré que hacer durante el proceso de Know Your Tumor?

Ambos usted y su médico realizan un papel importante en el proceso. Usted necesitará completar formularios de consentimiento y someterse a un procedimiento para obtener una muestra tumoral si aún no hay una muestra disponible. También debería expresarle a su médico lo importante que este análisis es para usted. Para que reciba su informe lo más pronto posible y garantizar la finalización del programa, es importante que usted y su médico respondan a cualquier comunicación del Pancreatic Cancer Action Network de manera oportuna.

¿Puede mi informe contribuir a la investigación del cáncer de páncreas?

Ayude a acelerar la investigación sobre el cáncer de páncreas por medio de nuestro Patient Registry disponible en pancan.org/patientregistry. El Patient Registry es una base de datos global creada para investigar los patrones en el tratamiento, el manejo de efectos secundarios y el diagnóstico. Al compartir sus experiencias, y su informe de Know Your Tumor, usted le proporcionará a los investigadores acceso a datos cruciales y ayuda a hacer descubrimientos que mejorarán las opciones de tratamientos y resultados de los pacientes. Cuanta más información compartimos con los investigadores, más datos tendrán para hacer descubrimientos.

Comuníquese con Patient Services para recibir más información

Llame gratuitamente al 877-2-PANCAN o envíe un correo electrónico a patientservices@pancan.org | Lunes – viernes, 7 a.m. – 5 p.m., Hora del pacífico

Pancreatic Cancer Action Network | 1500 Rosecrans Avenue, Suite 200 | Manhattan Beach, CA 90266

© 2003-2023 Pancreatic Cancer Action Network. Derechos reservados. La información proporcionada por el Pancreatic Cancer Action Network, Inc. ("PanCAN") no es un sustituto para el consejo médico, diagnóstico, tratamiento u otros servicios de atención médica. PanCAN puede proporcionarle información sobre médicos, productos, servicios, estudios clínicos o tratamientos relacionados con el cáncer de páncreas, pero PanCAN no recomienda ni respalda ningún recurso de atención de la salud en particular. Además, tenga en cuenta que cualquier información personal que usted proporciona a los administradores de casos de PanCAN durante las comunicaciones telefónicas y / o correo electrónico puede ser almacenada y utilizada para ayudar a PanCAN a cumplir con su misión de ayudar a los pacientes con cáncer de páncreas, y de la búsqueda de curas y tratamientos para el cáncer de páncreas. La información almacenada puede utilizarse para informar a los programas y actividades de PanCAN. La información también puede ser proporcionada en forma agregada o limitada a grupos terceros para guiar futuros esfuerzos de investigación científica y tratamiento del cáncer de páncreas. PanCAN no proporcionará información directa de identificación personal (como su nombre o información de contacto) a terceros sin su consentimiento previo por escrito, a menos que sea requerido o permitido por la ley.